

Иностранная безвозмездная помощь для создания доступной среды

26 января 2022 года специалисты ГУ «ТЦСОН Волковысского района» в рамках подпрограммы 2 «Доступная среда жизнедеятельности инвалидов и физически ослабленных лиц» Государственной программы «Социальная защита» на 2021-2025 годы предоставили Ламан Валентине Васильевне, 1957 г.р., инвалиду I группы, проживающей на втором этаже многоквартирного жилого дома, телескопический пандус.

Пандус был подарен Территориальному центру благотворительной организацией «Барренский чернобыльский проект» в качестве иностранной безвозмездной помощи.

Использование телескопического пандуса позволит инвалидам-колясочникам решить свою главную проблему: беспрепятственно преодолеть лестничные пролеты и пороги, где отсутствует безбарьерная среда, тем самым достичь самостоятельности в передвижениях, а компактный сложенный вид пандуса обеспечит мобильность его перемещения и удобство применения. Он подходит для любых лестничных маршей, его можно использовать как внутри помещений, так и на улице.



Foreign gratuitous assistance to create an accessible environment

on January 26, 2022, specialists of the State Institution "TCSO of the Volkovysk district" within the framework of subprogram 2 "Accessible living environment for disabled and physically weakened persons" of the State Program "Social Protection" for 2021-2025 provided Laman Valentina Vasilyevna, born in 1957, a disabled person of group I, living on the second floor of an apartment building at home, a telescopic ramp.

The ramp was donated to the Territorial Center by the charity organization "The Barren Chernobyl Project" as a foreign grant.

The use of a telescopic ramp will allow wheelchair users to solve their main problem: to freely overcome staircases and thresholds where there is no barrier-free environment, thereby achieving independence in movement, and the compact folded form of the ramp will ensure mobility of its movement and ease of use. It is suitable for any staircases, it can be used both indoors and outdoors.

